

25.11.23

Fünf Kinder unserer Schach-AG aus den Klassen 3 und 4 haben für unsere Schule am Schulschach-Bezirksentscheid in Kasel teilgenommen. Für alle Kinder war es die erste Teilnahme an einem Schach-Turnier. Begleitet und betreut wurden sie von unserem Schach-Lehrer Herrn Görger. In mehreren Runden traten alle Kinder reihum gegen Kinder anderer Schulen an, die zu großen Teilen zusätzlich auch in einem Verein Schach spielen. Am Ende waren sie punktgleich auf Platz 5, durch Feinwertung auf Platz 6. Alles recht knapp am 4. Platz vorbei, der eine Teilnahme an der Landesmeisterschaft bedeutet hätte.

Eine tolle Leistung! Schön, dass ihr euch getraut habt!

